



2022年9月27日

「白神ねぎ」の台湾での販売イベント実施について

詩の国秋田株式会社は、台湾の大手農林水産物卸業者・商田実業有限公司と連携し、台北市内の高級スーパーで能代市のブランドねぎ「白神ねぎ」の販売イベントを実施しました。

台湾向けには、今年8月7日に秋田県と能代市の協力のもと、JAあきた白神と共同で初出荷いたしました。今回のイベントまでに750kg（150ケース）を輸出しており、今般、白神ねぎが台湾市場で評価をいただいていることを受け、12月まで輸出が継続できる見通しが立ったことから、更なる認知度獲得のため実施に至りました。

詩の国秋田では、継続的な台湾向け商流の構築を目指すとともに、引き続き秋田県産品の販路拡大をはかってまいります。

今般の販売イベントについて

- ・販売期間 9月23日（金）～9月26日（月）
- ・販売場所 Breeze Super 廣場店（台北市）

今後の予定

- ・販売期間 10月1日（土）2日（日）
- ・販売場所 Mia C'bon 台北大葉店（台北市）

【本件に関するお問い合わせ先】

詩の国秋田(株) 榎、藤田（018-862-0033）

（以 上）

報道機関各位

【販売イベントの様子】

